

# Journée des volontaires, qui sont-ils ?

Rédigé le 5 décembre 2016



**En ce lundi 5 décembre, c'est la journée internationale des volontaires. RCF**

---

**Belgique se demande qui ils sont, et ce qui les motive dans leur travail de bénévole. Des volontaires de Justice et Paix, BePax et MagMA témoignent.**

---



Avec le soutien de la  
Fédération Wallonie-Bruxelles

Ed resp : Ghaliya Djelloul  
Chaussée Saint-Pierre, 208  
B-1040 Bruxelles  
Tél : 02/896 95 00  
info@bepax.org  
www.bepax.org  
IBAN : BE28 7995 5017 6120